



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **SITUATION DE L'ÉCOLE LOUIS LEPRINCE-RINGUET D'ALÈS : LE DASEN PERSISTE ! MOBILISONS-NOUS LE 4 JUIN !**

La FSU-SNUipp, la FNEC-FP-FO et SUD éducation avaient demandé à être reçus par Madame la Rectrice de l'Académie sur la situation de l'école Louis Leprince-Ringuet d'Alès suite à l'alerte sociale déposée et au préavis de grève qui débute jeudi 23 mai. La Rectrice a refusé notre demande et nous a renvoyés vers le DASEN du Gard. Ce mercredi 22 mai, nous avons été reçus par le DASEN du Gard. Sans surprise, il nous a indiqué qu'il avait l'intention d'aller au bout de la démarche qu'il a initiée en mutant dans l'intérêt du service les enseignant·es de l'école.

Le sort fait aux collègues de l'école nous inquiète particulièrement, la méthode qui consiste à diligenter une enquête administrative qui aboutit à des mutations dans l'intérêt du service a déjà visé de trop nombreux·ses collègues en France, notamment à Bobigny ou Saint Denis. Cette méthode sert à casser des collectifs de travail qui fonctionnent de façon collégiale, ce que l'administration qualifie de "trop clanique". Le contenu de l'enquête diligentée par le DASEN est partial, orienté sur les résultats des évaluations CP, CE1 et CM1 en comparaison avec d'autres écoles et les reproches formulés sont d'un étayage plus que mince. L'école Louis Leprince-Ringuet ne doit pas devenir la première étape de la mise au pas des enseignant·es par une institution de plus en plus autoritaire envers les personnels.

**Pour nos organisations syndicales, l'attitude du DASEN est inacceptable. Le DASEN avait dans ses mains la capacité de fournir une sortie de crise : organiser une médiation ou saisir la formation spécialisée départementale. Choix qu'il n'a pas fait. Nos organisations n'ont d'autre choix que d'appeler les personnels à se mettre en grève le plus massivement possible le mardi 4 juin afin d'exiger qu'aucune mesure de mutation dans « l'intérêt du service » ne soit prise contre les collègues de l'école en participant en nombre au rassemblement qui sera organisé à Alès.**

**Une attaque contre un·e seul est une attaque  
contre tou·tes : en grève le 4 juin 2024 !**